

We are MOIS!!



2021.9.25
No. 2

○執筆担当者より 「時の流れは早い！」

皆さんこんにちは！今月は、副生徒会長の杉本が執筆させていただきます！よろしくお願いします。

今月は、オンラインと登校の二つのどちらかで授業を受けるという異例の方法からスタートしましたね。

皆さんは、夏休みをどう過ごしましたか？ゆっくり休んだでしょうか？

それとも、課題に追われていましたか？

私は、今までで、一番ゆっくりすることができた夏休みとなりました！

そして、もう秋ですね。時が流れるのは早いと感じてしまいます。

最近、暑かったり、寒かったりと気温の変化が激しいですが、

体調を崩さないよう気を付けてください。

また、コロナが流行っています。早くコロナの感染者数を減らすためにも、日ごろからの手洗い、消毒などを心がけましょう！



残り一週間で、秋休みとなります！それまで皆さん、頑張りましょう！

○今月の「目安箱」

※ここでは、生徒会執行部が毎月確認する目安箱へ寄せられた意見や質問への回答を行います。

※同じようなカテゴリーのものはまとめて回答しますが、全ての意見に目を通していただいておりますのでご安心ください。

※（生）→生徒会執行部が回答 （専）→担当の専門委員会が回答 （先）→先生に確認

Q. ワークスペースにゴミ箱を設置してください

先生に確認したところ、設置するという回答をもらいました！いつ設置されるかは未定ですが、もし、設置されたら有効に使ってください。（生・先）

Q. 他学年の人が他人の充電器を勝手に抜いて使っています

ML委員会やHR委員会、またSAの「PCお助け隊」の人たちともこれから話し合いながら、少しずつ改善していきます。

充電が足りなくなるのはわかりますが、人が充電しているものを勝手に抜いて自分が使うという行為は困っている人もいますのでやめましょう。（生）

○生徒会執行部からのお知らせ

生徒会執行部では、7/16(金)と9/3(金)に、三橋小学校、三橋中学校とともに、いじめ撲滅のためのブロック会議を行いました。ブロック会議とは、地区ごとに分かれて小中学校の代表者がテーマに沿って意見を交換する場です。

会議の内容として、第一回目の7/16(金)は、前年度のいじめの状況やいじめが生まれそうな行動や環境をなくすための活動指針を作成しました。第二回目の9/3(金)では、いじめ撲滅に向けた新たな取り組み予定について話し合いました。

これらの話し合いを通して決まったことにこれから取り組んでいく予定となっています。行う際には協力をよろしくお願いします。

夏休み前に、新たな学校行事に関するアンケートを取りました。ご協力ありがとうございました。たくさんの回答の中でも特に、「文化祭を行いたい」という意見がとて多かったので、生徒会執行部では新たな学校行事として文化祭をつくるために準備をすることにしました。

そのため、今私たちは文化祭を実施するべくその内容について話し合っています。今年度中にといいのはとても厳しいので来年度となってしまいますが、楽しみにしててください。

生徒会では「MOISらしい文化祭とは」について着目して話し合っています。何か意見などがありましたら、目安箱に投函してください。お願いします。



○専門委員会からのお知らせ

ML委員会

9/7(火)より、制服の移行期間が開始しました。移行期間中は、夏服と冬服のどちらを着てもよいです。また、夏服期間にワイシャツを着る場合、ネクタイやリボンは付けなくてもよいですが、移行期間の場合は付けても構いません。

終業式などの正装の時も夏服、冬服に決まりはありません。ただし、夏服と冬服が混ざらないような着方をしてください。例えば、半袖のワイシャツにネクタイを着用することや、ブレザーを着ているのにネクタイ・リボンを着用していないなどです。（下の写真参考）

その日の気温などに合わせて夏服、冬服を分けてみてください。移行期間は、10月の下旬までです。

ダメな例

